

Plausch-Velotour im Appenzellerland – neues Datum

Wegen eines Terminkonflikts mit der Wandergruppe muss die ursprünglich für den 29. August (Verschiebungstermin 12. September) angekündigte Plauschvelotour im Appenzellerland um ein paar Tage vorverschoben werden. Die Tour steht allen Mitgliedern offen, stellt weder an die Kondition noch an die Fahrtechnik besondere Ansprüche, führt auf wenig befahrenen Strassen durch eine wunderschöne Landschaft und bietet mit dem Mittagessen auf dem Hohen einen spektakulären Leckerbissen.

neuer Termin: Di., 27. August 2013; Verschiebungsdatum: Di., 10. September 2013

Route: Appenzell-Weissbad-Brülisau-Bahnfahrt Hoher Kasten, Mittagessen im Drehrestaurant-Eggerstanden-Appenzell (Distanz ca. 19 km, Steigung 303 m, Gefälle 303 m, Fahrzeit ca.2 Std.)

Fahrrad: wahlweise mit dem **eigenen, einem normalen oder elektrischen Mietvelo**; Vermietung wird organisiert (Appenzeller Bahnen)

Anreise: wahlweise mit dem eigenen Auto (Carsharing nach Absprache) oder oeV

Kosten:

- Aperó: offeriert von Rainer Flury
- Mittagessen: individuell (à la carte)
- Retourfahrt Hoher Kasten: mit GA/Halbtax Fr. 19.-; ohne Fr. 38.-; Gruppe: Fr. 30.50
- Velomiete (1 Tag) normales Velo: mit Halbtax/GA Fr. 20.-; ohne Fr. 25.-
elektrisches Velo: mit Halbtax Fr. 45.-; ohne Fr. 50.-

Detailprogramm und Durchführung (wetterabhängig): werden den Angemeldeten rechtzeitig bekannt gegeben

Ich freue mich auf eine rege Teilnahme

Rainer Flury